



Hospices Civils de Beaune

7/05/2014 : Point sur les Travaux

Depuis mars 2014, les consultations d'addictologie ont été transférées dans les locaux de la radiologie.

Les travaux sont en cours.

- ◆ L'ancien bloc opératoire est en déconstruction. Les nouveaux locaux recevront le service de radiologie ainsi que le futur service d'IRM. Le transfert de cette activité est prévu pour fin 2014.
- ◆ Les locaux de la radiologie sont en cours de réaménagement. L'autre partie des locaux sera réaménagée.
- ◆ L'ancien bureau d'addictologie sera transformé en bureau de radiologie.



